
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
35. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 20.04.2023 

 
Top 6 Beratung zu geforderten Kalkulationen und Erklärungen Wirtschaftsplan 
 
 
Herr Brose erklärt, dass er gern im nichtöffentlichen Teil unter Tagesordnungspunkt 11 über einen 
Vertrag sprechen möchte. 
 
Herr Wolf merkt an, dass man den Neubau Sani 1 wieder mit aufnehmen sollte, da im vorhande-
nen Trakt die Rohrleitungen gerissen seien und noch einige Arbeiten anfallen würden.  
Herr Brose erklärt, dass die Planungen um den B-Plan 14 seiner Meinung nach offensichtlich 
verschleppt wurden und somit auch wieder Probleme entstehen, die man hätte vermeiden kön-
nen. 
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